玉名市立天水中学校だより

第4号

1 年生が集団宿泊教室に行ってきました

6月6日(火)から8日(木)の2泊3日で、1年生が 天草青年の家で集団宿泊教室に行ってきました。

6日。集合時点で雨が降っていて、開始時刻になっても 天候が回復せず残念ながらペーロンは中止となってしま いました。そのため近隣にある海中水族館シードーナツの 見学を行いました。夕飯はハイゼックス炊飯体験をし、カ レーライスとなりました。

7日は前日と打って変わって快晴となりました。スコア オリエンテーリングや海岸散策、キャンドルの集いを計画 通り実施できました。



そして8日。この日も雨となってしまいましたが、焼杉体験等を楽しく行い、帰路へと着きました。病気等もなく全員元気に2泊3日を終えることができたのが何よりです。保護者の皆様にはお忙しい中にいろいろな準備等ありがとうございました。

今回の宿泊教室を実施するに当たり、学年主任の村中先生は4月末に天草青年の家に行き、事前打合せや体験内容の確認を行ったり、しおりを作ったり担任の境恵、境由先生は班分けや係決め等を行い、生徒の皆さんが楽しく宿泊教室ができるように準備をしていました。保護者の方をはじめ、天草青年の家の方などいろんな方の支援があって宿泊教室を実施することができました。生徒の皆さんには実施できて当たり前ではなく、いろんな方のお陰で実施できていることに気付き、感謝する心をさらに高めてくれたらと思います。また今回の宿泊教室で日頃はできない集団生活での体験ができたと思いますので、我慢すること、協力することの大切さなど、学んだことを活かして今後の学校生活をさらに充実したものになるようにしていって欲しいと思います。

天水未来塾・中間テストを実施しました。

6月12日に天水未来塾(テストに向けた自主勉強会)および13日~14日に前期中間テストを実施しました。4月からこれまでの学習内容について振り返る機会となります。ご家庭での取り組み状況はいかがだったでしょうか。学校で学習をした内容を家庭で再度学習することによって定着度が向上します。3年生は進路決定までちょうど6か月となりました。中体連も控えており大変だと思いますが希望の進路に向けて着実に準備を進めてもらえたらと思います。



いよいよ中体連です!

6月24日、25日に中体連大会が行われます。16日に推戴式を行い、いよいよ本番です。特に3年生は 最後の大会となりますので、これまでの練習の成果を十分発揮してほしいと思います。応援しています。 保護者の皆様送迎、応援等で大変お世話になります。

7月の主な行事です

2 日	部活動休養日	14 日	授業参観
4 日	メディアコントロール週間(~10 日)	15 日	県中体連(~16 日)
6 日	3年実力テスト (~7日)	21 日	夏休み前集会
11 日	天水町を見に行こう⑤⑥限目	22 日	県中体連(~23 日)

